

ESTIMAN QUE INCENDIO EN CABO NEGRO HA DEJADO 10 HECTÁREAS DESTRUIDAS

Se mantiene el trabajo de bomberos y brigadistas en el sector norte de Punta Arenas.

A las 03:47 de esta madrugada, Corporación Nacional Forestal señaló que activo y bajo observación se mantiene el incendio forestal denominado “Cabo Negro”, el que consume una superficie de 10 hectáreas de arbolado en el sector de Bahía Laredo, comuna de Punta Arenas.

«Cabe destacar, que al momento la proyección del incendio no compromete instalaciones de la Empresa Nacional de Petróleo (ENAP), debido a que la propagación presenta carácter moderada y posee dirección hacia la costa. Adicionalmente, se ha efectuado combate con agua y trabajo con maquinaria pesada para la construcción de cortafuegos», se precisó. En consideración a estos antecedentes, la Intendencia de la Región de Magallanes, en base a la información técnica proporcionada por Conaf y en coordinación con la Dirección Regional de Onemi, mantiene la Alerta Amarilla para la comuna de Punta Arenas por incendio forestal, que se encuentra vigente desde el sábado.

La planificación para este domingo contempla el trabajo de cinco técnicos y dos brigadas de Conaf; dos briefes y dos camiones aljibe del Ejército de Chile; un camión aljibe y un retroexcavadora municipales; Bomberos de Punta Arenas y una ambulancia de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), a partir de las 09:00 horas.

 2126 total visits, 3 visits today